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Enero 5 de 2016 

 

Alcalde de Bucaramanga visitó las instalaciones de Metrolínea y habló 

con los funcionarios  

 

 

“Los invito a trabajar en equipo y a proponer nuevas ideas, sin necesidad de 

padrinos políticos, solo con el cerebro”; fueron las palabras con las que el 

alcalde de Bucaramanga Rodolfo Hernández Suárez saludó a los funcionarios 

de Metrolínea hoy en las instalaciones ubicadas en el edifico administrativo de 

la Estación de Provenza.  

 

En su visita por las oficinas del Ente Gestor y en compañía de la nueva gerente 

Ángela María Farah Otero, el Burgomaestre resaltó que convocará a los 

miembros de la Junta Directiva del Área Metropolitana de Bucaramanga en los 

próximos días para revisar el aumento del pasaje del Sistema Integrado de 

Transporte Masivo.  

 


